



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	09 Januari 2024	Media	khazanah
Kategori	EKONOMI & BISNIS	Jurnalis	suger/ant

Harian KHA ZANAH

Menebar Kebaikan

KLIPING KORAN

HARI : Selasa
TANGGAL : 9 Januari 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KUNJUNGAN WISATAWAN KE PARIAMAN 2,2 JUTA ORANG

Perputaran Uang Tembus Rp220 Miliar

Pariaman, Khazanah —Pemerintah Kota (Pemkot) Pariaman menyebutkan perputaran uang di daerah itu sepanjang 2023 dari sektor pariwisata mencapai Rp220 miliar.

"Kunjungan wisatawan sepanjang 2023 diperkirakan sekitar 2,2 juta orang, masing-masing wisatawan mengeluarkan uang sampai Rp229 ribu. Namun tentu ada yang belanja di bawah angka itu," kata Pelaksana Tugas Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Pariaman Ferialdi di Pariaman, Senin.

Ia mengatakan besaran peng-

eluaran dari wisatawan tersebut berdasarkan hasil penelitian salah satu perguruan tinggi di Sumbang yang menjalin kerjasama dengan Pemkot Pariaman.

Untuk menghitung perputaran uang tersebut, lanjutnya pihaknya mengambil standar belanja wisatawan di daerah itu sekitar Rp100 ribu per orang sehingga perputaran uang sepanjang 2023 mencapai Rp220 miliar.

Ia mengatakan pihaknya akan terus membenahi destinasi wisata dan pelayanan serta meningkatkan promosi dan kerjasama dengan berbagai pi-

hak guna mendatangkan wisatawan ke daerah itu.

"Promosi tetap kami lakukan dan kerja sama dengan biro perjalanan serta asosiasi wisata kami tingkatkan," katanya.

Selain itu, lanjutnya Pemkot Pariaman juga menjalin komunikasi dengan pemerintah pusat dan daerah serta membuka objek wisata baru yang potensial.

Sebelumnya, Pemerintah Kota (Pemkot) Pariaman, Sumatera Barat mencatat kunjungan wisatawan ke sejumlah objek wisata di daerah itu sepanjang 2023 mencapai dua juta orang.

"Kunjungan wisatawan sampai akhir 2023 diperkirakan mencapai angka 2,2 juta," kata Pelaksana Tugas Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Pariaman Ferialdi di Pariaman.

Ia mengatakan jumlah kunjungan tersebut meningkat dari tahun sebelumnya sekitar 100 kunjungan yang diharapkan jumlahnya semakin meningkat pada 2024. Menurutnya kunjungan tersebut terbanyak terjadi saat rangkaian dan puncak pelaksanaan Tabuk yang mendatangkan sekitar 400 ribu wisatawan. (Suger)



JUMLAH kunjungan wisatawan ke Kota Pariaman sepanjang 2023, diperkirakan sekitar 2,2 juta orang. Dari jumlah tersebut, perputaran uang dari sektor pariwisata di daerah itu diperkirakan mencapai Rp220 miliar. **DOK**

